



#GABINETE DE SEGURIDAD

"EJÉRCITO Y MARINA HAN CONTENIDO A LA DELINCUENCIA" P4

#GABINETE DE SEGURIDAD

AVANZA CONTENCION DEL CRIMEN

En el primer informe de la intervención de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, el Gabinete de Seguridad Nacional afirmó que con ayuda del Ejército y la Marina se ha contenido a la delincuencia organizada.

Por espacio de cinco horas, el Gabinete de Seguridad Nacional justificó a la Comisión Bicameral del Congreso la ampliación hasta 2028 de las fuerzas castrenses en materia de seguridad pública, y expusieron que hasta en tanto se consolida la Guardia

EN LA COMISIÓN BICAMERAL EXPLICAN EL USO DEL EJÉRCITO EN LABORES DE SEGURIDAD. EL PJ, INEFICIENTE: ADÁN

POR MISAEL ZAVALA

79

MIL ELEMENTOS ESTÁN DESPLEGADOS.

Nacional, es fundamental el apoyo de la Fuerza Armada Permanente en labores que antes hacían fuerzas civiles.

"El miedo al delito dejó de ser una de las tres principales preocupaciones de la población", precisa el informe.

Un ejemplo, según el documento de los resultados del primer semestre de 2023, es que el Ejército realiza ope-

5

MIL 668 DETENIDOS, EN SEIS MESES.

raciones militares con dos mil 714 elementos desplegados en Guerrero, Tamaulipas, Sinaloa y Michoacán, donde se localizan las áreas geográficas específicas en las que la delincuencia organizada mantiene confrontaciones abiertas contra autoridades.

La titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, expuso en la presentación del Primer Informe de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública, que esta labor "es legal, transparente, efectiva y respetuosa de los derechos humanos".

Ante diputados y senadores, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, tachó como un lastre al Poder Judicial, ya que lo señaló como ineficiente al dejar una gran parte de los delitos sin castigo, con lo cual no ayuda a acabar con la impunidad y la inseguridad en el país.

"No quiero dejar de señalar que la ineficiencia del Poder Judicial, que deja una gran parte de los delitos cometidos sin castigo, continúa siendo un profundo lastre para acabar con la impunidad y la inseguridad, por lo que debemos avanzar en la limpieza que ese poder necesita. Solo así el pueblo de México volverá a confiar en los jueces y la justicia", dijo.

VOCES EN CONTRA

1 La oposición señaló que quedó a deber el informe.

2 Se decomisó 12 toneladas de fentanilo en seis meses.

3 Fueron destruidos 499 laboratorios clandestinos.

4 Las Fuerzas Armadas recibieron 231 agresiones.



• **LABOR.** Integrantes del Gabinete de Seguridad rindieron cuentas por primera vez ante la Comisión Bicameral del Congreso.